

Festspielverein in Eslarn

Eine Abordnung des Festspielvereins beteiligte sich zusammen mit dem Kolping - Spielmannszug am Festzug des Eslarner Heimatfestes und wurde von den Zuschauern kräftig bejubelt. Dies beweist, dass das Festspiel auch über die Grenzen Oberviechtachs hinaus bekannt ist und geschätzt wird. Dazu tragen die Mitglieder in zahlreichen Werbetouren bei. Beim Fest der Brauerei Bischofshof in Regensburg stellte man sich einer breiten Öffentlichkeit vor. Zum „Mittelalterlichen Markttreiben“, das kürzlich in Nabburg stattfand, zogen die Festspieler zusammen mit dem Nabburger Bürgermeister ein. Auch am Heimatfest in Schwarzhofen am 15. August werden Doktor Eisenbarth und sein Gefolge teilnehmen. Ende August geht es auf große Werbetour nach Dresden. Auch dort verfolgen Festspielleiter Manfred Beer und die Spieler das Ziel, Doktor Eisenbarth bekannt zu machen und für das Festspiel zu werben. (weu)

Bei Festumzügen wie hier in Eslarn werden die Oberviechtacher Festspieler in ihren schönen Kostümen bestaunt und mit kräftigem Beifall bedacht.

Bild: weu

